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皆さんこんにちは。
時がたつのは早いもので、今年も残すところあと

ひと月となりました。１２月に入ると、街がせわしな
くなるような感じがして、私もなんとなく気が焦っ
てしまいます。でも、そんなときこそ、心に余裕を
持って、何事にも平常心で臨まなくてはいけないな
と思っています。
さて、１０月１２日に陸上競技場で第５９回朝霞市民総

合体育大会市民体育祭が開催されました。当日は台
風が関東地方にやって来るかもしれないとのことで、
開催が危ぶまれましたが、幸いなことに曇り空では
ありましたが、自治会・町内会の１９地区の皆さんの
ご参加をいただき、盛大に開催することができまし
た。会場の陸上競技場は、今年の３月に改修工事を
終えており、この新しく生まれ変わったグラウンド
で、皆さんが和気あいあいと楽しむ姿や、あちらこ

ちらから大きな声援や歓声が上がるのを見て、この
体育祭は多くの人がつながりを深めることのできる
すばらしい催し物だなと改めて思いました。この体
育祭は、来年、記念すべき６０回目を迎えます。皆さ
んもぜひ、地域のお友達と一緒に体育祭に参加して
みませんか。多くの方のご参加をお待ちしています。
話は変わりますが、１０月２６日に朝霞市議会の議場

で「朝霞“未来・夢”子ども議会」が開催されました。
この子ども議会は、子どもたちに市政に対する理解
と関心を深めてもらい、意見や提言を市政に生かす
ことを目的としていて、今回で１１回目を迎えます。
当日は、市内の小・中学生３０人が子ども議員となり、
道路や公園など、身近なまちの問題を、写真やパネ
ルなどを用いて堂々と大人顔負けに、質問してくれ
ました。答弁する私たちも子どもたちの要望、疑問
に誠実に向き合い、朝霞市としての考え方をお伝え
しています。ばく大な予算がかかるものや、国や県
との交渉が必要になるものなど、実施することが難
しい意見もありますが、黒目川遊歩道のベンチを増
設して黒目川に親しめるようにしてほしいとの要望
などは、早速、関係部署に検討の指示をしました。
これからも、子どもたちの夢や希望がかなえられ

るような市政を目指して、施策に取り組んでいかな
くてはと思っています。
では、また。
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朝霞市公共施設白書を
発行しました
近年、公共施設を取り巻

く状況は厳しさを増してい
ます。公共施設を今後とも
良い状態で維持していくた
めに、まず公共施設の現状
を正しく把握し、課題を明
らかにすることを目的とし
て白書を発行しました。
今後は、この白書の内容

を踏まえて、公共施設の基
本的な維持管理方針を「朝
霞市公共施設等総合管理計
画」として取りまとめる予
定です。白書は、市ホーム
ページで公開しているほか、
市政情報コーナー、図書館、
図書館北朝霞分館、各公民
館で見ることができます。
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「朝霞の雫」のラベルデザインが新しくなりました
彩夏祭のキャラクター「彩夏ちゃん」をモチーフに、

深井戸天然水「朝霞の雫」のデザインを一新しました。
「朝霞の雫」は、市内の幸町にある深井戸からくみ上

げた地下水をペットボトルに詰めて製品化したものです。
この水は、弱アルカリ性の軟水で口当たりよく自然な

味わいで、水道庁舎や市内の市施設にある自動販売機等
で販売しています。
※朝霞市では、水道庁舎に「朝霞の雫」を備蓄し、災害
時の備えとしています。

問／水道経営課 �４６２―３３６６

臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請はお済みですか？
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臨時福祉給付金と子育て世帯臨時特例給付金の申請期限は、平成２７年１月５日㈪
（当日消印有効）です。原則として、期限後に申請を受け付けることはできませんの
で、まだ申請がお済みでない方は、お早めに申請してください。
また、提出した書類等に不備がある場合は、給付金の支給を決定

することができません。申請期限までに不足している書類等がそろ
わない場合は、申請が取り下げられたものとみなす場合があります
ので、書類等に不備があると連絡を受けた方は、申請期限までに不
足している書類等を提出してください。

申・問／臨時福祉給付金等支給業務プロジェクト・チーム �４６３―８６７３

申…申し込み 問…問い合わせ

人 口 １３万３，９９５人（＋ １４６人） 男 ６万７，９４４人（＋ ５７人） 女 ６万６，０５１人（＋ ８９人）
世帯数 ６万５１６世帯（＋ ７３世帯） 平成２６年１１月１日現在（ ）内は前月比

ひとの推移
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